

Ressort: Technik

## Umfrage: Fast jeder dritte Deutsche kann sich Online-Partnersuche vorstellen

Berlin, 09.03.2014, 09:46 Uhr

**GDN** - Beinahe jeder dritte Deutsche (29 Prozent) kann sich vorstellen, für die Partnersuche online zu gehen. Das ist das Ergebnis einer Emnid-Umfrage für das Nachrichtenmagazin "Focus".

Demnach würden 14 Prozent der Deutschen die Dienste einer Partnervermittlung oder Singlebörse im Internet nutzen. Für eine Partnersuche auf Facebook oder anderen sozialen Medien sprechen sich elf Prozent aus. Vier Prozent würden eine der so genannten Dating-Apps auf dem Handy einsetzen. Mit dem Bildungsgrad steigt den Angaben zufolge die Lust, sich online zu verlieben. Bei den Deutschen mit Abitur oder Universitätsabschluss summierten sich die Flirtheifer Internet und Handy auf 43 Prozent. Das Meinungsforschungsinstitut TNS Emnid befragte für "Focus" 1.015 repräsentativ ausgewählte Personen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-31268/umfrage-fast-jeder-dritte-deutsche-kann-sich-online-partnersuche-vorstellen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619